
BAIKAL GROUP OF COMPANIES
БАЙКАЛ ГРУППА КОМПАНИЙ



BAIKAL GROUP OF COMPANIES is the exclusive manufacturer of Lake Baikal water 
from a depth of 400 m. Water is extracted according to the patented method from 
the special layers of the lake located 1,5 km away from the shore.
In order to preserve the best quality of the bottled water, our company is an 
exclusive one that carries it through the entire process, including both the water 
production and its’ delivery to our customers. Our Group is constantly increasing 
investment in engineering and future construction of the new plants. We are 
working only with high qualified specialists. These people in turn strongly believe 
in the company mission and make a large contribution to its success. 
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Lake Baikal – the largest natural reservoir of fresh water
Озеро Байкал – крупнейший природный резервуар пресной воды

of all drinking water of the world
всей питьевой воды мира

of all fresh water of the world
всей пресной воды мира

(at a depth of 400 m) – the highest content of natural oxygen
(на глубине 400 м) – наивысшее содержание природного кислорода

ГРУППА КОМПАНИЙ БАЙКАЛ – производитель питьевой воды с глубины 
400 м из озера Байкал. Мы добываем байкальскую воду по собственной 
запатентованной технологии в 1,5 км от берега из особых глубинных сло-
ев, насыщенных природным кислородом! С целью сохранения исходного 
качества байкальской воды и ее природных свойств мы самостоятельно 
осуществляем все технологические процессы: от добычи до доставки бу-
тилированной воды конечному потребителю. 
Наша Группа инвестирует не только в развитие производственного комплек-
са, но и в исследования свойств, структуры и влияния питьевой воды из озера 
Байкал на качество жизни человека. Для каждого этапа нашей деятельности 
мы привлекаем лучших специалистов, преданно верящих в наше общее дело 
и профессионально осуществляющих миссию ГРУППЫ КОМПАНИЙ БАЙКАЛ.



МИССИЯ
Использование водных ресурсов озера Байкал в интересах всего человечества. 
Формирование здорового образа жизни.

MISSION
Proper use of Lake Baikal water resources for the benefit of humanity. 
Promotion of a healthy lifestyle.



Management:
Management Company Baikal LLC (Moscow, Russia)
Production:
Trade house Legenda Baikala LLC (Baikal settlement, Russia)
The owner of  property complex:
VostokBaikalInvest СJSC (Moscow, Russia)
Sales:
Trade House Baikal Water LLC (Moscow, Russia)
Distribution partners:
Baikal Aqua Trading Limited (Hong Kong) – export to China
GOTAIYO (Japan) – export to Japan
Prospective contracts: South Korea, Germany, France, India, UAE, USA

Менеджмент и управление:
ООО «Управляющая Компания «Байкал» (Москва)
Производство:
ООО «Торговый дом «Легенда Байкала» (поселок Байкал)
Собственник имущественного комплекса:
ЗАО «ВостокБайкалИнвест» (Москва)
Реализация готовой продукции: 
ООО «Торговый Дом «Байкальская Вода» (Москва) 
Партнеры по дистрибуции:
Торговый Дом «Baikal Aqua Trading Limited» (Гонконг) – экспорт в Китай
Торговый Дом «GOTAIYO» (Япония) – экспорт в Японию
Предполагаемые контракты: Южная Корея, Германия, Франция, Индия, ОАЭ, США

STRUCTURE GROUP OF COMPANIES BAIKAL

СТРУКТУРА  ГРУППЫ КОМПАНИЙ БАЙКАЛ



lake Baikal
озеро Байкал

RUSSIA
РОССИЯ



The existing industrial complex is located in Baikal settlement (Sludyansky region, Irkutskaya 
oblast). The factory, equipped with modern facilities, is able to produce over 50 million litres 
of bottled Baikal water per year. Stainless steel water extraction pipeline has a length of 1,5km 
and thickness of 89 mm and goes to a depth of 400 m. In addition, there are two more backup 
conduits, which allow to increase the water extraction up to 100 million litres per year.

A high-capacity environmentally friendly industrial complex in Kultuk settlement at Lake Baikal 
is considered to produce 1 billion litres of  natural drinking water every year with the planned 
increase up to 2 billion litres/year. It expects to build extra related industries as a scientific 
research centre in order to provide a detailed monitoring of Baikal water quality in Baikalsk. 
The engineering concept and equipment supply for the complex construction has been designed 
and supplied by the German group Krones AG, a world known leader in the production of the 
bottling equipment.

Производственный комплекс расположен в поселке Байкал, Слюдянского района Ир-
кутской области. Завод оборудован современными линиями розлива производитель-
ностью свыше 50 млн литров воды в год. Трубопровод из нержавеющей стали длиной 
1,5 км и диаметром 89 мм уходит на глубину 400 метров. Также имеются два запасных 
трубопровода, позволяющих увеличить объём добычи до 100 млн л/год.

Проект производственного комплекса в поселке Култук, Слюдянского района Иркутской 
области  рассчитан на производство 1 млрд литров воды в год с расширением до 2-х млрд 
литров. Планируется создание вспомогательной инфраструктуры, в т. ч. научного центра 
по мониторингу качества байкальской воды в г. Байкальск. Концепция строительства и 
поставка оборудования осуществлена компанией KRONES AG (Нойтраублинг, Германия), 
мировым лидером по разработке, изготовлению и установке оборудования для розлива.  

CURRENT PLANT

ДЕЙСТВУЮЩЕЕ ПРОИЗВОДСТВО

СТРОЯЩИЙСЯ ПРОИЗВОДСТВЕННЫЙ КОМПЛЕКС 

NEW FACTORY COMPLEX



Existing industrial complex – BAIKAL settlement
Projected new industrial complex – KULTUK settlement

Существующий производственный комплекс – поселок Байкал
Строящийся производственный комплекс – поселок Култук



Specific way of water extraction  at a depth of 400m from special layers so-called the «core» 
of Lake Baikal provides water only of high quality. No external contaminants can effect its 
«core» – mineral composition and the water temperature 3,60С (temperature of melt water) 
at a depth of 400 m hasn’t been changed during the whole period of observations made 
by the Limnological Institute, Russian Academy of Sciences, with its branch in Siberia.  

Available in the following size:  PET 0,33 l, 0,5 l, 1,5 l, 4,9 l, 11,3 l. 
It is possible to manufacture various forms of bottles and labels.

Вода добывается по  запатентованной технологии с глубины 400 м из особых слоев 
озера, насыщенных кислородом (1,5 км от берега). Данная технология обеспечивает 
стабильное качество воды, так как эти слои озера не подвержены влиянию внешних 
загрязнителей. Состав и температура (3,60С) воды на глубине 400 м стабильны 
за всё время наблюдения Институтом лимнологии СО РАН.

Выпускается в следующем ассортименте:  ПЭТ бутылки 0,33 л, 0,5 л, 1,5 л, 4,9 л, 11,3 л. 
Существует возможность изготовления различных форм бутылок и этикеток.

BAIKAL AQUA

БАЙКАЛ АКВА



According to the report of Ministry of Natural Resources and Environment the deep water of Lake 
Baikal is unique in five aspects:

1. It has a negative value of the redox potential, and can be considered as sufficiently powerful 
antioxidant. This water restores the immune system and has powerful reducing properties.
2. High content of natural dissolved oxygen (12 mg/l) improves oxygen supply to an organism, which 
in turn triggers the «oxidative detoxification».
3. Low content of deuterium (heavy «toxic water») and oxygen isotope-18, distinguish the Baikal 
water as a «light» water (Low content of deuterium and accordingly harmful «heavy water» and 
oxygen isotope-18, distinguishes the Baikal water as a «light» water.
4. The pH value of the Baikal water – 7,6 and  the human body pH are almost identical. It means an absence 
of any irritative factors  in the Baikal water and it is digested well by the human body including infants.
5. Low salinity of the Baikal water is considered to prevent various diseases, which are usually 
caused by high calcium content.

По мнению ученых и специалистов, изложенному в докладе Министерства природы и экологии 
Российской Федерации, глубинная вода озера Байкал является уникальной по 5 признакам:
1. Отрицательное значение окислительно-восстановительного потенциала. Вода может рас-
сматриваться как достаточно мощный антиоксидант. Она активизирует иммунную систему че-
ловека и обладает мощнейшими восстановительными свойствами.
2. Высокое содержание природного кислорода (12 мг/л) приводит к улучшению кислородного 
питания тканей организма человека и «окислительной детоксикации».
3. Низкое содержание дейтерия  и, соответственно, вредной для человека «тяжелой воды» и 
изотопа кислорода-18 позволяет позиционировать байкальскую воду как «легкую».
4. Водородный показатель  байкальской воды pH - 7,6 и pH человеческого организма практи-
чески совпадают. Это означает, что такая вода не несет никаких раздражающих факторов и 
прекрасно усваивается организмом, включая грудных детей.
5. Низкая минерализация (не более 120 мг/л) позволяет рассматривать ее в качестве про-
филактического средства при различных заболеваниях, связанных с повышенным содер-
жанием кальция. 

UNIQUE WATER QUALITY

УНИКАЛЬНЫЕ СВОЙСТВА ВОДЫ



Findings of the Fresenius Institute (Germany) 
on Baikal water quality

Сертификат Института Fresenius (Германия)

Russian Certificates of Compliance

Сертификат Российской Федерации

Japanese Certificates of Quality 

Сертификат Институт питания (Япония)

Korean Certificates of Quality
Сертификат Южной Кореи

Na+ натрий
(допустимо до 200 mg/l)

Ca2+ кальций 
(допустимо до 130 mg/l)

Mg2+ магний
(допустимо до 65 mg/l)

K калий
(допустимо до 20 mg/l)

Cl хлор
(допустимо до 250 mg/l)

NO3 нитраты
(допустимо до 20 mg/l)

HCO3 гидрокарбонаты 
(допустимо до 400 mg/l)

SO4 сульфаты 
(допустимо до 250 mg/l)

PH

O2 растворенный 
кислород

BAIKAL WATER VS PREMIUM WATER EVIAN
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УПРАВЛЯЮЩАЯ КОМПАНИЯ «БАЙКАЛ» 
1 стр. 1, 3-й Хорошевский проезд, Москва, Россия

+ 7 (495) 9  800 400
ПРОИЗВОДСТВЕННЫЙ КОМПЛЕКС ТОРГОВЫЙ ДОМ «ЛЕГЕНДА БАЙКАЛА»

д. 2, ул. Вокзальная, п. Байкал, Слюдянский район, Иркутская область, Россия  
 + 7 (3952) 79 88 04

www.baikalaqua.com | info@baikalaqua.com

ТОРГОВЫЙ ДОМ «БАЙКАЛЬСКАЯ ВОДА»  
эксклюзивный поставщик в России воды для занятий спортом «СИЛА БАЙКАЛА» 

+ 7 (495) 9 800 400 | www.silabaikala.ru

MANAGEMENT COMPANY BAIKAL LLC
1 bld. 1. 3-Horoshevsky str., Moscow, Russia

+ 7 (495) 9  800 400
INDUSTRIAL COMPLEX  TRADE HOUSE LEGENDA BAIKALA  LLC

2 Vokzalnaya st., Baikal settlement, Sludyansky region, 
Irkutskaya oblast, Russia

+ 7 (3952) 79 88 04
TRADE HOUSE BAIKAL WATER  LLC

exclusive supplier of  water «Baikal aqua» and sport water «Sila Baikala»

www.baikalaqua.com | info@baikalaqua.com


